

17/05/2016

La Serena: Primera Plaza de la Justicia se desarrolló en Las Compañías

Los servicios públicos que administran justicia se reunieron en el centro del populoso sector de Las Compañías, La Serena, en la primera Plaza de la Justicia, organizada por el Poder Judicial y la Fiscalía, a la cual también asistieron la Defensoría Regional, la Oficina de Protección de Derechos de la Infancia, el Servicio Nacional de Menores, la Corporación de Asistencia Judicial, Servicio Médico Legal y el Registro Civil.



Dicha feria estuvo dirigida a los ciudadanos de Las Compañías, quienes pudieron realizar consultas, recibir orientación y conocer el rol de cada uno de los integrantes del Sistema Procesal Penal. También recibieron información sobre justicia familiar, laboral, asistencia legal, entre otras.

La Fiscalía estuvo representada por el Fiscal Regional, Adrián Vega y la Psicóloga de la Uravit, Marcela Rojas, mientras que el Poder Judicial estuvo encabezado por el Presidente de la Corte de Apelaciones, el ministro Vicente Hormazábal; la Defensoría Penal por el Defensor Regional, Alejandro Viada, y los servicios públicos estuvieron presentes junto con el Seremi de Justicia, Carlos Galleguillos.

En esta plaza de la Justicia además estuvieron presentes el "Fiscamóvil", el "Bus de la Justicia", el "Bus de la Corporación de Asistencia Judicial" y el "Civil Móvil", del Registro Civil.

El Presidente de la Corte de Apelaciones de La Serena, Vicente Hormazábal, comentó que el objetivo de esta plaza es “acercar a la gente la solución de sus problemas y servicios, que planteen interrogantes y si se pueden solucionar, rápidamente se hace o bien se deriva a las oficinas correspondientes”.

“Esto explica a la ciudadanía que estamos pendientes en la Fiscalía de interactuar con la comunidad, mostrar qué hacemos y que los ciudadanos nos aporten en nuestro trabajo sobre perseguir penalmente y proteger a víctimas”, dijo el Fiscal Regional, Adrián Vega, quien agregó que la gente incluso pudo ser derivada en forma correcta a los servicios presentes.

Carlos Galleguillos, Seremi de Justicia, valoró que “esta es una señal positiva por la presencia de todos los servicios para acercar los servicios a la comunidad. Los ciudadanos pueden encontrar asesoría jurídica y orientación, y esperamos hacer este mismo trabajo en otras zonas de la región”.

Por su parte, el Defensor Regional, Alejandro Viada, comentó que las personas efectuaron “varias consultas en temas limpieza de antecedentes, casos de personas privadas de libertad que familiares consultan por los beneficios y de personas con causas del sistema antiguo. Muchas veces el acceso a la justicia se ve dificultado por las distancias y por los horarios de atención y aquí se les puede hacer un primer acercamiento”, dijo.

“Nos llamó la atención porque muchas veces estamos desinformadas de la Justicia. Preguntamos de todo y es muy importante, porque se ignoran los derechos de uno, de

ciudadano, de personas, de los niños, incluso si alguien tiene algún problema con un vecino, saber donde dirigirse, etcétera. Esto es bueno para la comunidad, porque así podemos informarnos”, comentaron dos vecinas que pasaron por los stands. O valle será próximamente el destino de los stands de la Plaza de la Justicia en las próximas semanas.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369